PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13-11-24

LEGISLATIVO





PAN exige transparencia en estrategia de seguridad: «No a la militarización»

La diputada Noemí Berenice Luna Ayala, coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, hizo un llamado enérgico al Gobierno Federal para que el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, comparezca ante el Pleno de la Cámara de Diputados y explique de forma clara su estrategia para devolver la paz a México. Luna Ayala, quien destacó la disposición del secretario para dialogar con las fuerzas políticas, dejó claro que, aunque el PAN apoya las iniciativas relacionadas con la seguridad, existen condiciones indispensables para acompañarlas: «que haya mecanismos de control, transparencia y que se respete la Constitución».

En su comunicado, la diputada subrayó que el PAN está comprometido con una estrategia que no implique una militarización de la seguridad pública, algo que, según ella, violaría los derechos humanos de la ciudadanía. La diputada insistió en que, si bien se necesita fortalecer la seguridad en el país, esto debe hacerse con un enfoque que preserve los principios constitucionales y respete la labor de las fuerzas civiles, no solo de las militares. «No le puedes dar toda la mano de la estrategia de seguridad a la Sedena y a la Guardia Nacional», expresó Luna Ayala.

Uno de los puntos clave que la diputada resaltó durante su intervención fue la importancia de contar con una policía civil que dependa directamente de la Fiscalía, y que además se le otorguen los recursos y las facultades necesarias para fortalecer su labor. Esta policía civil, según la panista, es esencial para evitar la violación de derechos humanos y garantizar que las estrategias de seguridad sean efectivas y no dependan únicamente de la fuerza militar.

https://mayacomunicacion.com.mx/pan-exige-transparencia-en-estrategia-de-seguridad-no-a-la-militarizacion/